Dimanche 5 janvier 2020 : Solennité de l'Epiphanie

LE PÈRE NOËL, LES MAGES ET JÉSUS

Regarde, les cadeaux pleuvent, toujours plus beaux, toujours plus plaisants.

Le Père Noël apporte des IPhones et des tablettes,

Des gadgets en plastiques, des jeux de lumière,

Des chèques-cadeaux et des voyages.

C'est bien, disent les gens,

Le Père Noël me plaît,

Je laisse filer les autres...

C'est Noël qui continue...

Mais à Noël il m'a manqué quelque chose...

Les mages s'approchent, un peu gênés...

- Et que nous apportez-vous ? disent les gens.
- Rien de concret, désolé.

Nous apportons un peu de paix dans les familles disloquées,

Un peu de tolérance dans les rapports humains,

Un peu d'accueil, de compassion, de réconfort.

Un peu de vision positive sur la Vie Un peu d'espoir et de bonne humeur, Rien de concret certes, mais de l'humain, Oui de l'humain. Finalement, disent les gens, On n'y avait pas pensé mais c'est vrai, On en a tant besoin. C'est ce cadeau qu'il nous faut.

- Et le 3^{ème} alors?

 Il ne sert décidément à rien!

 Où est-il? Il est déjà parti?

 Non, il attend devant chez toi,

 Que tu lui ouvres la porte.

 Il t'apporte

 Le sens de l'autre et même de l'Autre,

 Il t'apporte le sens de ta Vie,

 Il t'apporte la Vie elle-même,

 La Vie Eternelle
- Mais cela n'était pas dans la liste de mes cadeaux de Noël...
- Non, c'était LUI, LE CADEAU DE NOËL!

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 12 janvier 2020 : Le Baptême du Seigneur

TU ES MON FILS-MA FILLE BIEN AIMÉ.E

En assistant à de nombreux baptêmes d'enfants, je suis souvent frappé par l'amour des parents pour cet enfant qu'ils présentent à Dieu, l'amour des parrain et marraine, la délicatesse des prêtres pour accueillir l'enfant.

Il en est de même avec Toi, Jésus.

Nous connaissons déjà,
grâce à toutes les représentations
que nous avons eues de Noël,
toute l'affection de Marie pour Toi,
toute la détermination de Joseph pour te
protéger et T'adopter.

Et voilà que ton Père entre dans cette
ronde de l'Amour:
« Celui-ci est mon Fils bien-aimé;
en lui j'ai mis tout mon amour. »

Nous qui sommes aussi Fils de Dieu, ces paroles résonnent tout autant dans nos têtes : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé ; en lui j'ai mis tout mon amour. »

Fais-nous prendre conscience chaque jour, malgré nos difficultés à Te chercher, à Te trouver, à Te prier, que nous sommes Tes bien-aimés, que malgré les cahots de la vie, c'est debout que Tu nous veux vivre, parce qu'un Père n'abandonne pas ses enfants.

Seigneur, je suis ton Fils bien-aimé Seigneur, je suis ta Fille bien aimée.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 26 janvier 2020 : 3ème dimanche du Temps Ordinaire

PÉCHEURS D'HOMMES

Seigneur Tu es sur le rivage. Tu observes le paysage et Tu vois les pêcheurs, deux frères qui travaillent avec tout leur cœur.

C'est leur vie de tous les jours, Tu les invites à la confiance, à se mettre à ta suite. Désormais, ce sont des hommes qu'ils pendront.

Un peu plus loin, même scène, Les pêcheurs sont occupés, en famille, avec leur père. Tu les appelles à changer de vie, ils laissent la barque et leur père, ils Te suivent. Quelle promptitude!

Regarde-nous aujourd'hui, Seigneur!

Appelle-nous, Marche avec nous, pour que nous soyons efficaces en suivant ta trace.

Ces poissons à pêcher, ce sont tous les hommes que Tu aimes, que Tu as rassemblés par le baptême C'est ton Eglise qui vient dans tes filets, les filets de Ta Parole. C'est ton Eglise qui se rassemble La pêche sera belle, Seigneur car Tu es avec nous et Tu nous fais porter du fruit.

Appelle-nous comme ces pêcheurs Fais-nous dépasser nos peurs Prends-nous au cœur Mène-nous vers le bonheur

Dimanche 2 février 2020 : 4ème dimanche du Temps Ordinaire

LUMIÈRE POUR LES NATIONS

As-tu déjà connu l'obscurité?

L'obscurité d'une maison

lors d'une coupure de courant?

Obscurité du chemin

quand on rentre trop tard sans lampe de poche?

Obscurité du cachot

où sont enfermés les prisonniers?

Obscurité d'un pays

qui ne sait rien de la Liberté et de la Cul-

ture?

As-Tu déjà connu l'obscurité?

As-tu connu la Lumière?

Lumière de la bougie en cas de panne?

Lumière revenue après le changement d'ampoule?

Bonne nouvelle qui te rend joyeux après un passage à vide ?

Victoire sur toi-même

alors que tu n'arrivais à rien avant?

Solution trouvée après des mois de galère ?

As-tu connu la lumière?

Eh bien moi, dit Dieu,

Moi qui suis ta Lumière dans la tristesse du monde,

Moi qui suis la Lumière qui guide ta vie, si tu le veux,

Moi qui ai éclairé le monde depuis 2000 ans,

Moi qui te propose la lumière éternelle, Moi qui t'ai transmis la lumière le jour de ton baptême,

Moi qui donne un sens à ta vie,

Eh bien moi, dit Dieu,

Je te propose d'être la Lumière toi-même pour les autres

Je te propose de porter à d'autres la bonne nouvelle

de l'Evangile que tu as entendu aujourd'hui,

Je te propose,

même si tu ne le sens pas vraiment,

d'être un modèle pour un autre,

Je te propose d'allumer ta lumière à la mienne.

Et si tu partages ton pain

avec celui qui a faim, comme dit Isaïe,

Si tu couvres

celui que tu vois sans vêtement.

Alors ta lumière jaillira comme l'aurore

Tes forces reviendront rapidement,

Et la gloire du Seigneur t'accompagnera.

Si alors tu appelles, le Seigneur répondra

Si tu cries, il dira à son tour « Me voici »

Et sa lumière se lèvera dans tes ténèbres.

Aujourd'hui, le Christ se présente à nous comme la Lumière

qui se révèle aux nations

et éclaire nos ténèbres.

Et mes yeux ont vu le salut

que Dieu préparait à la face des peuples.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 9 février 2020 : 5ème dimanche du Temps Ordinaire

SEL ET LUMIÈRE

« Vous êtes le sel de la terre Vous êtes la lumière du monde. »

Eh ben dis donc,

si on n'a pas compris, je ne sais pas comment il faudra que Tu nous le dises!

Si on n'a pas compris que Tu nous donnes un rôle à jouer, un rôle important, il faudra enfermer nos bibles à double tour dans un tiroir.

Nous ne pouvons pas faire la sourde oreille à ton appel.

Nous sommes le sel!
Tu te rends compte ce que Tu nous demandes?
Être le sel,
donner du goût au monde!
J'ai déjà goûté au régime sans sel de mon père,
c'était pas terrible, fade.
Deux pincées de sel et ça change tout!
Toi, Tu nous dis justement de changer ce que nous pouvons autour de nous,

pour que le monde voie le monde avec un autre regard pour que la tristesse se change en bienêtre, pour que l'isolement se change en rencontres, pour que l'échec se change en espoir. Pousse-nous toujours à redonner du goût à la vie chez tous nos proches, dans toutes nos rencontres.

Et puis nous sommes aussi le générateur électrique, le groupe électrogène des pannes de courant.

Tu nous demandes de mettre de la lumière quand il n'y en a plus.

Toi qui es la Lumière du monde,

Fais que nous suivions ton exemple en devenant Lumières pour d'autres, pas parce que nous sommes meilleurs,

mais parce qu'il y a urgence à partager

la Lumière!

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 16 février 2020 : 6ème dimanche du Temps Ordinaire

PARDON ET RECONCILIATION

C'est la seule exigence que Tu nous donnes

pour accepter notre offrande à l'autel.

Alors là, on est un peu foutus, Tu ne crois pas ?

Tu en vois beaucoup de gens, mon Dieu,

Qui peuvent Te regarder droit dans les yeux,

Parfaitement réconciliés avec leurs frères ?

On a toujours une rancune non digérée,

On a toujours un reproche qu'on ne sait pas exprimer,

On a toujours des gens qu'on ne sait pas trop sentir,

On a toujours des gens qui ne réagissent pas selon nos conceptions, On a toujours l'imperfection de l'autre qui nous révèle la nôtre.

Apprends-nous donc de nouveau l'Amour,

Celui qui met en valeur le positif chez le voisin,

Celui qui fait voir les bonnes choses,

Les éclaircies plutôt que les menaces de pluie.

Et redis-nous encore Ta façon de prier :

« Pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés ».

Oui, apprends-nous le Pardon et la Réconciliation,

Pour que, une fois que nous aurons agi dans ce sens,

Toi aussi Tu puisses pardonner nos erreurs

Et renouer avec nous sans rancune

Merci de cette invitation Que nous ne pourrons pas tenir sans ton aide!

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Secrétariat : Tél. : 03 81 58 52 40 Mail : <u>upnotredamedumont@free.fr</u>
Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation

Dimanche 23 février 2020 : 7ème dimanche du Temps Ordinaire

AIMEZ VOS ENNEMIS

Priez pour ceux qui vous persécutent N'oubliez pas que vous êtes temples de Dieu.

Deux messages différents et si proches pour ce Dimanche!

Dans la cour de récréation, deux filles s'insultent. Tu n'es qu'une P... dit l'une, Et toi une fille de P... Et pourtant elles ne sont ni P... ni fille de P... Simplement, elles ne savent pas se sentir, Et pratiquent l'escalade de la violence verbale.

Moi aussi,
J'ai du mal à ne pas dire du mal
de celui que je ne peux pas sentir.
Lui ne se gêne pas pour faire
la même chose,
Et pourtant Tu nous disais la semaine
dernière
« Si Tu as quelque chose contre ton frère,
Va d'abord te réconcilier avec lui
Puis viens présenter ton offrande
à l'autel ».

Tu remets ça cette semaine, avec Ton « Aimez vos ennemis » exigeant et pas naturel selon moi. Comment aimer celui qui me salit?

Je veux bien prier pour ceux qui me persécutent ça me semble plus facile. Mais pas pour qu'ils me soient favorables, Juste pour qu'ils écoutent Ta voix.

Prier pour la conversion des dictateurs, Pour les geôliers des otages, Pour les poseurs de bombes, Tu as bien retourné Paul comme une crêpe, Pourquoi ne tournerais-Tu pas d'autres vers plus d'Amour?

Mais surtout,
Mon « ennemi » du début,
Fais-moi prendre conscience que lui aussi,
Il est « temple de Dieu »
Que Tu l'aimes comme Tu aimes chacun
Et que c'est pour cela que Tu me
demandes de l'aimer aussi.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Secrétariat : Tél. : 03 81 58 52 40 Mail : <u>upnotredamedumont@free.fr</u>
Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation

sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26

Dimanche 1 mars 2020 : 1er dimanche de carême

TENTATIONS

Si tu es le Fils de Dieu, Ordonne à ces pierres de devenir du pain. Si tu es le fils de Dieu, Prosterne-toi devant moi et je te donnerai toute la terre Si tu es le Fils de Dieu, Jette-toi de la montagne.

Voilà l'Evangile des Tentations qu'on nous propose ce dimanche. Aujourd'hui, Satan est encore à l'ouvrage pour que nous nous détournions de Toi.

La tentation de la richesse. La publicité sur le Multimédia, à la T.V. Nous donne envie de toutes les richesses Et nous fait fermer les yeux sur ceux qui n'en ont pas.

La tentation du pouvoir nous fait regarder les autres avec mépris, Nous oblige à défendre notre fauteuil et à écraser ceux qui sont sur notre route

La tentation du Paraître pour ceux qui n'ont qu'un souci : séduire. Tenez, voilà ma photo sur ma page ! Likez, commentez, partagez !

Notre vie comme la Tienne est confrontée à des choix. Aide-moi, Seigneur A rechercher la solidarité et pas la richesse, Le bonheur et pas la possession La profondeur et pas le paraître.

Aide-moi à faire de ma vie un « Je T'aime »

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Secrétariat : Tél. : 03 81 58 52 40 Mail : <u>upnotredamedumont@free.fr</u>
Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation

sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26

Dimanche 8 mars 2020 : 2ème dimanche de carême

EMMÈNE-MOI SUR LA MONTAGNE

C'est le début d'un long chemin, Seigneur
Ces trois-là, qui ont eu la chance
de te voir dans toute ta splendeur;
Ils se sont mis en route,
Ils ont quitté leurs doutes,
Et ils sont partis
Annoncer Jésus-Christ.
Depuis, Tu accompagnes nos pas,
Tu es là,
Dans nos chemins étroits.

Emmène-moi en avant,
Comme Pierre, Jacques et Jean,
Pour prier
Pour annoncer que sur cette terre
de misère,
Il y a de la place
En suivant ta trace
Pour la beauté, la solidarité
Et pour Toi!

Oui, emmène-moi,
Et parle-moi!
Je me détourne trop souvent de Toi
J'ai besoin que Tu m'apparaisses
Que jamais Tu ne me laisses
A l'écart,
Dans le Noir
Redonne-moi l'espoir!

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 15 mars 2020 : 3ème dimanche de carême

TU VAS TOUJOURS PLUS LOIN

Tu ne fais jamais les choses à moitié. Tu as soif, comme nous, Tu donnes à boire dans le désert, Tu t'arrêtes près d'un puits pour Te désaltérer. On Te donne de l'eau, et Tu décides d'aller plus loin.

Tu décides de donner à la Samaritaine, et à nous par la même occasion, de l'Eau Vive, de l'Eau qui apaisera notre soif, notre soif de vie, de sens, d'amour, Tu nous renvoies à la promesse déjà faite à notre baptême.

Tu as faim comme nous, Tu distribues quelques pains par gentillesse, comme nous le faisons parfois en suivant ton conseil de partage, ou naturellement, Tu te fais inviter par quelques amis rencontrés à Emmaüs, et Tu décides d'aller plus loin.

Tu décides de Te donner en nourriture, pour qu'aussi souvent que nous le voulons, nous puissions trouver des forces, aller de l'avant, vivre de Toi. Tu rencontres des gens.
Tu es bien sympa avec eux,
comme des bénévoles d'associations,
Tu rencontres une femme adultère,
Tu la remets debout,
Tu rencontres la Samaritaine,
une étrangère,
Tu rencontres des aveugles,
Tu fais tout pour les guérir,
un peu comme la meilleure part
de nous-mêmes.
Tu es un homme, quoi!
Mais Tu vas plus loin.

Tous les petits bouts d'Amour que Tu mets en scène,
Tu les rassembles
dans un grand Amour,
celui de donner ta vie pour tous,
même pour les pécheurs,
même ceux que nous jugeons trop vite,
et Tu nous prépares une grande fête
pour plus tard,
nous promettant un bonheur éternel, un
Amour éternel.

Chapeau, Tu ne fais pas les choses à moitié Et tu vas toujours plus loin que nous le pensons!

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu